

ANNEXE 51-102A3

DÉCLARATION DE CHANGEMENT IMPORTANT

1. Dénomination et adresse de la société

Les Entreprises Bold Capital (la « **Société** »)
300-70, rue Dalhousie
Québec (Québec) G1K 4B2

2. Date du changement important

Le 28 septembre 2020.

3. Communiqué

Le 1^{er} octobre 2020, la Société a diffusé un communiqué de presse par l'intermédiaire des services de *Globe Newswire* relativement au changement important décrit ci-dessous.

4. Résumé du changement important

Dymedso Inc. (« **Dymedso** ») a clôturé un placement privé de débentures convertibles non garanties.

5. Description circonstanciée du changement important

5.1 Description circonstanciée du changement important

Le 1^{er} octobre 2020, la Société a annoncé que sa cible, Dymedso, a clôturé un placement privé de débentures convertibles non garanties en vue de la réalisation de son opération admissible (l'« **Opération admissible** »), conformément à la Politique 2.4 de la Bourse de croissance TSX, pour un produit brut total d'environ 1 700 000 \$CA (le « **Placement** »).

Dans le cadre du Placement, Dymedso a émis des débentures convertibles non garanties portant intérêt à un taux de 10 % (les « **Débentures** »). Le montant en principal des Débentures et les intérêts courus et impayés seront automatiquement convertis en unités de Dymedso (les « **Unités** ») immédiatement avant la réalisation de l'Opération admissible et conditionnellement à la réalisation de l'Opération admissible à un prix unitaire égal au prix par action ordinaire alors détenue par les actionnaires de Dymedso moins une décote de 25 % applicable immédiatement avant la clôture de cette Opération admissible. Chaque Unité se compose d'une action ordinaire du capital social de Dymedso (une « **Action ordinaire** ») et d'un quart d'un bon de souscription (chaque bon de souscription entier étant un « **Bon de souscription** »). Chaque Bon de souscription donnera le droit à son porteur d'acquérir une Action ordinaire au prix des Actions ordinaires de Dymedso comprises dans les Unités majoré de 40 % au plus tard à la date qui tombe 24 mois après la date de clôture de l'Opération admissible.

En tout temps, Dymedso peut rembourser par anticipation en espèces toute partie du capital des Débentures, plus les intérêts courus et impayés.

Tous les titres émis dans le cadre du Placement sont assujettis à une période de restriction expirant à la date qui tombe quatre mois plus un jour après la plus éloignée des dates suivantes : (i) le 28 septembre 2020, et (ii) la date où Dymedso devient émetteur assujetti dans une province ou un territoire.

6. Application du paragraphe 2 de l'article 7.1 du Règlement 51-102

Sans objet.

7. Information omise

Sans objet.

8. Membre de la haute direction

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

M. Peter Rona
Président et chef de la direction
Téléphone : (514) 794-1656

9. Date de la déclaration

Le 7 octobre 2020

LES ENTREPRISES BOLD CAPITAL

By: (S) Peter Rona
Peter Rona
President and Chief Executive Officer

LES ENTREPRISES BOLD CAPITAL

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

CE COMMUNIQUÉ NE DOIT PAS ÊTRE DIFFUSÉ, PUBLIÉ OU DISTRIBUÉ, EN TOUT OU EN PARTIE, AUX ÉTATS-UNIS

BOLD ANNONCE LA CLÔTURE D'UN PLACEMENT PRIVÉ D'ENVIRON 1 700 000 \$CA DE DÉBENTURES CONVERTIBLES PAR DYMEDSO, UNE SOCIÉTÉ IMPLIQUÉE DANS LE TRAITEMENT DES MALADIES PULMONAIRES ET LE TRAITEMENT DES PROBLÈMES PULMONAIRES LIÉS À LA COVID-19

Montréal, Québec, le 1^{er} octobre 2020 – Peter Rona, président et chef de la direction de Les Entreprises Bold Capital (« **Bold** ») (TSX-V Bold), une société de capital de démarrage, a le plaisir d'annoncer que sa cible, Dymedso inc. (« **Dymedso** »), a clôturé un placement privé de débentures convertibles non garanties en vue de la réalisation de son opération admissible (l'« **Opération admissible** »), conformément à la Politique 2.4 de la Bourse de croissance TSX (la « **Bourse** »), pour un produit brut total d'environ 1 700 000 \$CA (le « **Placement** »).

Dans le cadre du Placement, Dymedso a émis des débentures convertibles non garanties portant intérêt à un taux de 10 % (les « **Débentures** »). Le montant en principal des Débentures et les intérêts courus et impayés seront automatiquement convertis en unités de Dymedso (les « **Unités** ») immédiatement avant la réalisation de l'Opération admissible et conditionnellement à la réalisation de l'Opération admissible à un prix unitaire égal au prix par action ordinaire alors détenue par les actionnaires de Dymedso moins une décote de 25 % applicable immédiatement avant la clôture de cette Opération admissible. Chaque Unité se compose d'une action ordinaire du capital social de Dymedso (une « **Action ordinaire** ») et d'un quart d'un bon de souscription (chaque bon de souscription entier étant un « **Bon de souscription** »). Chaque Bon de souscription donnera le droit à son porteur d'acquérir une Action ordinaire au prix des Actions ordinaires de Dymedso comprises dans les Unités majoré de 40 % au plus tard à la date qui tombe 24 mois après la date de clôture de l'Opération admissible.

En tout temps, Dymedso peut rembourser par anticipation en espèces toute partie du capital des Débentures, plus les intérêts courus et impayés.

Tous les titres émis dans le cadre du Placement sont assujettis à une période de restriction expirant à la date qui tombe quatre mois plus un jour après la plus éloignée des dates suivantes : (i) le 28 septembre 2020, et (ii) la date où Dymedso devient émetteur assujetti dans une province ou un territoire.

Dymedso a également retenu les services du Cabinet de relations publiques NATIONAL et de Stockhouse Publishing Ltd. afin de faire la promotion médiatique du *Frequencer*^{MD} (tel que défini ci-dessous).

Ce communiqué de presse ne constitue pas une offre de vente ou une sollicitation d'une offre d'achat des titres aux États-Unis. Les titres n'ont pas été et ne seront pas enregistrés en vertu de la United States Securities Act of 1933, telle que modifiée (la « U.S. Securities Act »), ou de toute autre loi étatique sur les valeurs mobilières et ne peuvent être offerts ou vendus aux États-Unis ou à une personne américaine (telle que définie dans le Règlement S de la U.S. Securities Act) ou pour son compte ou à son profit, à moins d'être enregistrés en vertu de la U.S. Securities Act et des lois étatiques sur les valeurs mobilières applicables ou qu'une dispense d'enregistrement soit disponible.

À propos de Bold

Bold est une société de capital de démarrage constituée conformément à la Politique 2.4 de la Bourse et, à ce jour, n'a mené aucune opération matérielle de toute nature, autre qu'identifier et évaluer les entreprises et les actifs en vue de réaliser l'Opération admissible. Le 16 avril 2019, Bold a réalisé son premier appel public à l'épargne et, le 23 avril 2019, les actions ordinaires de Bold ont commencé à être transigées sur la Bourse.

À propos de Dymedso

Dymedso est une société d'appareils médicaux qui utilise des signaux acoustiques exclusifs et innovants pour traiter les patients souffrant de problèmes pulmonaires. Son produit phare, le *Frequencer^{MD}* (le « **Frequencer^{MD}** »), fournit une thérapie de dégagement des voies respiratoires et favorise le drainage des bronches en induisant des vibrations à travers les parois thoraciques. Ce dispositif médical est destiné à être un élément de la physiothérapie thoracique en fournissant une méthode acoustique de dégagement des voies respiratoires sans manipulation externe percussive du thorax. Le *Frequencer^{MD}* est recommandé aux patients souffrant de problèmes respiratoires souvent associés à une accumulation de mucus dans les poumons. Ces engorgements pulmonaires se retrouvent habituellement chez les patients qui souffrent de maladies telles que la fibrose kystique ainsi que la maladie pulmonaire obstructive chronique (MPOC), la bronchite chronique, l'emphysème, de bronchiectasie, la dyskinésie ciliaire, l'asthme, la dystrophie musculaire, la dégénérescence neuromusculaire, l'atélectasie postopératoire et les anomalies de la paroi thoracique.

Bien que des études cliniques contrôlées sur l'efficacité du *Frequencer^{MD}* sur les patients atteints de la COVID-19 n'aient pas encore été réalisées, plus de 675 *Frequencers^{MD}* sont actuellement utilisés dans le monde entier pour aider avec l'engorgement respiratoire et l'élimination des sécrétions. La technologie est utilisée pour le traitement de la COVID-19 dans des environnements cliniques à Montréal et en Allemagne.

Le *Frequencer^{MD}* a obtenu l'approbation de la FDA, les licences de Santé Canada, l'approbation UL et la marque CE. La vente du *Frequencer^{MD}* est autorisée aux États-Unis, dans l'Union européenne, au Canada et au Moyen-Orient. Dymedso est également certifié ISO 13485 pour la conception, la fabrication et la maintenance de dispositifs médicaux pulmonaires.

Dymedso et Bold ne font aucune déclaration expresse ou implicite selon laquelle son produit a la capacité d'éliminer, de guérir ou de contenir le virus COVID-19 à l'heure actuelle.

Énoncés prospectifs

Les énoncés prospectifs contenus dans ce communiqué de presse comportent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs, y compris la possibilité de résultats défavorables d'essais cliniques impliquant le *Frequencer^{MD}* et le traitement de la COVID-19, et ce, même si le *Frequencer^{MD}* a été utilisé avec succès pour le traitement d'autres maladies pulmonaires. Par conséquent, le *Frequencer^{MD}* pourrait ne jamais être commercialisé avec succès pour la COVID-19. Tous les énoncés, autres que les faits historiques, contenus dans le présent communiqué de presse pourraient être considérés comme des énoncés prospectifs. Ces risques, incertitudes et autres facteurs pourraient faire en sorte que les résultats réels diffèrent sensiblement de ceux mentionnés dans les énoncés prospectifs. Le lecteur est prié de ne pas se fier à ces énoncés prospectifs. Tous les énoncés prospectifs sont basés sur les informations actuellement disponibles pour Dymedso et Dymedso n'assume aucune obligation de mettre à jour ces énoncés prospectifs.

La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation (au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX) n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.

Contacts

Peter Rona
Président, chef de la direction
Administrateur et dirigeant
Les Entreprises Bold Capital
Téléphone: 514-794-1656
Courriel: peter.rona@sympatico.ca

Richard Boudreault
Chef de la direction et président du
conseil d'administration
Dymedso Inc.
Téléphone: 514-636-9959
Courriel: richard@techaero.ca

BOLD CAPITAL ENTERPRISES LTD.

PRESS RELEASE

For immediate release

THIS NEWS RELEASE IS NOT FOR DISTRIBUTION TO U.S. WIRE NEWS SERVICES OR FOR DISSEMINATION IN THE UNITED STATES

**BOLD ANNOUNCES CLOSING OF A PRIVATE PLACEMENT OF
APPROXIMATELY C\$1,700,000 OF CONVERTIBLE DEBENTURES OF DYMEDSO,
A CORPORATION INVOLVED IN LUNG DISEASE TREATMENT AND TREATING
COVID-19 PULMONARY ISSUES**

Montréal, Québec, October 1st, 2020 – Peter Rona, President and Chief Executive Officer of Bold Capital Enterprises Ltd. (“**Bold**”) (TSX-V Bold), a Capital Pool Company, is pleased to announce that its target, Dymedso Inc. (“**Dymedso**”), closed a private placement of unsecured convertible debentures for the realization of its qualifying transaction (the “**Qualifying Transaction**”), as per Policy 2.4 of the TSX Venture Exchange (the “**Exchange**”), for aggregate gross proceeds of approximately C\$1,700,000 (the “**Offering**”).

Pursuant to the Offering, Dymedso issued unsecured convertible debentures bearing interest at a rate of 10% (the “**Debentures**”). The principal amount of the Debenture and the accrued and unpaid interest shall be automatically converted in units of Dymedso (the “**Units**”) immediately prior to the completion of the Qualifying Transaction and conditional to the completion of the Qualifying Transaction at a price per Unit equal to the price per common share then held by Dymedso’s shareholders less a discount of 25% immediately prior to the closing of such Qualifying Transaction. Each Unit consists of one common share in the capital of Dymedso (the “**Common Share**”) and one quarter of a share purchase warrant (each whole purchase warrant a “**Warrant**”). Each Warrant shall entitle the holder thereof to acquire one Common Share at a price of Dymedso’s Common Shares comprised in the Units plus 40% on or before the date which is 24 months following the closing date of the Qualifying Transaction.

At any time, Dymedso may prepay in cash any portion of the principal amount of the Debentures, plus accrued and unpaid interest.

All securities issued in connection with the Offering are subject to a restriction period expiring on the date which is four months and a day after the later of (i) September 28, 2020, and (ii) the date that Dymedso becomes a reporting issuer in any province or territory.

Dymedso also retained the services of NATIONAL Public Relations and Stockhouse Publishing Ltd. in order to promote the Frequencer[®] (as defined below) in the media.

This press release does not constitute an offer to sell or a solicitation of an offer to buy any of the securities in the United States. The securities have not been and will not be registered under the United States Securities Act of 1933, as amended (the “U.S. Securities Act”), or any state securities laws and may not be offered or sold within the United States or to or for the account or benefit of a U.S. person (as defined in Regulation S under the U.S. Securities Act) unless registered under the U.S. Securities Act and applicable state securities laws or an exemption from such registration is available.

About Bold

Bold is a capital pool company created pursuant to Policy 2.4 of the Exchange and, to date, has not conducted material operations of any kind, other than to identify and evaluate businesses and assets with a view to completing a Qualifying Transaction. On April 16, 2019, Bold completed its initial public offering, and the common shares of Bold commenced trading on the Exchange on April 23, 2019.

About Dymedso

Dymedso is a medical device corporation using proprietary and innovative acoustic signals to treat patients with airway clearance issues. Its flagship product, the Frequencer[®] (the “**Frequencer[®]**”), provides airway clearance therapy and promotes bronchial drainage by inducing vibration through chest walls. This medical device is intended to be a component of chest physiotherapy by providing a convenient airway clearance method without harsh external thorax manipulation. The Frequencer[®] is indicated for patients who have respiratory ailments that involve defective mucociliary clearance, as typically seen in patients suffering from cystic fibrosis as well as Chronic obstructive pulmonary disease (COPD), bronchiectasis, ciliary dyskinesia syndromes, asthma, muscular dystrophy, neuromuscular degenerative disorders, postoperative atelectasis, and thoracic wall defects.

While controlled clinical studies on the effectiveness of the Frequencer[®] on COVID-19 patients have not yet been done, more than 675 Frequencers[®] are currently being utilized across the world to assist with airway recruitment and secretion removal. The technology is in use in clinical settings for COVID-19 treatment in Montréal and in Germany.

The Frequencer[®] has obtained FDA approval, Health Canada licenses, UL approval, and CE Mark. The Frequencer[®] is approved for sale in the United States, the European Union, Canada and the Middle East. Dymedso is also ISO 13485 certified for the design manufacturing and maintenance of pulmonary medical devices.

Dymedso and Bold are not making any express or implied claims that its product has the ability to eliminate, cure, or contain the COVID-19 virus at this time.

Forward-Looking Statement

This press release includes forward-looking statements that are subject to risks, uncertainties and other factors, including the possibility of unfavourable results from clinical trials involving the Frequencer[®] and the treatment of COVID-19 even if the Frequencer[®] has been successfully used for the treatment of other lung diseases. As a result, the Frequencer[®] may never be successfully

commercialized for COVID-19. All statements other than statements of historical fact could be deemed forward-looking statements. These risks, uncertainties and other factors could cause actual results to differ materially from those referred to in the forward-looking statements. The reader is cautioned not to rely on these forward-looking statements. All forward-looking statements are based on information currently available to Dymedso and Dymedso assumes no obligation to update any such forward-looking statements.

Neither TSX Venture Exchange nor its Regulation Services Provider (as that term is defined in policies of the TSX Venture Exchange) accept responsibility for the adequacy or accuracy of this press release.

Contacts

Peter Rona
President, Chief Executive Officer and
Director
Bold Capital Enterprises Ltd.
Telephone: 514-794-1656
Courriel: peter.rona@sympatico.ca

Richard Boudreault
Chief Executive Officer and
Chairman of the Board
Dymedso Inc.
Telephone: 514-636-9959
Courriel: richard@techaero.ca